

臨調・行革粉碎！ 三里塚ジエット闘争勝利！

走ってみよう
2月20日駅伝松



昔話に花が咲き、お互の健闘をちかい合う

二月二十日、動労千葉サーカル協・スポーツ連盟主催の支部対抗駅伝大会が行われます。

健康な身体を保つためのジョギングは、老若男女を問わず年々盛んになり、マラソン大会は全国いたる所ではなやかに行われ、人気スポーツとして定着しています。

動労千葉サーカル協・スポーツ連盟も、「ジョギングで健康と団結を」をスローガンに、第一回

八三年度退職者激励会が、二月四日、十三時より動力車会館において本部執行部、O.B.会、各支部長参加のもと退職予定者二〇名が列席し、盛大に行われました。

「いつまでもお元気で、共に進もう」

＝中野委員長が激励＝

山口副委員長の司会で始まり、挨拶にたつた中野委員長は、永年にわたつて国鉄に勤務された労苦をねぎらい、「今日の国鉄に対する攻撃の中で、大変厳しい時代を働き、また組合活動を支えてきて下さったことに深く御礼申し上げます」と述べ、「今日、国鉄当

局は59・2をはじめとする二万九千人の大合理化をかけており、さらには、動労「本部」革マルを手先に利用して国労攻撃、総評解体攻撃をかけている。このときに、その中軸である国鉄の労働運動がどんなに苦しくてもガツチリふんばらなくてはならない。この時期に三七名もの先輩を送り出さなければならぬことはとてもさびしい思いがします。退職されてもO.B.会の中心をぜひ担つていただき、諸行事や地域活動、また今後も私ども現役に対してしつた激励をお願いしたい。これからの方の第二の人生のご健康とご発展をお祈りいたします」とあいさつしました。

＝O.B.会として共に闘い続ける＝

＝宍戸会長、退職者代表があいさつ＝

続いてO.B.会の宍戸会長から「皆さんの元気な顔を見ることができて大変うれしい。本日の退職者激励会を執行部のきもりで盛大に開催させていただきありがとうございました。在職中におけるご協力を感謝申し上げます。退職してもO.B.会として手をたずさえ

支部対抗駅伝大会を開催しますので、組合員多数の参加をお願いします。

★日時 二月二十日、九時 天台陸上競技場集合
★場所 天台スポーツセンター内
★その他 一チーム五名・チーム数、年令制限なし。
距離は一人約2・5キロ

日刊 動労千葉

84.2.8
No. 1559

千葉市要町二一八（動力車会館）
(扶電)二二五六(公表)の四三二二二七〇七

1983年度退職者激励会



あいさつにたつ宍戸O.B.会会長

全組合員・家族の強固な団結で組織破壊攻撃を粉碎せよ！